

Ils ont réinventé le travail à la campagne

Par L'EXPRESS.fr - publié le 26/05/2011 à 16:32

Le festival "Réinventons le travail à la campagne" s'ouvre ce vendredi à Athis de l'Orne. L'occasion de mettre un terme aux préjugés qui entourent le travail rural et de partir à la rencontre de ceux qui ont fait ce choix.



Ancien ouvrier, Fabrice Leroy a créé son atelier d'artisan bijoutier à La Carneille. "Avant, je travaillais dans une entreprise industrielle. J'étais électricien, je devais dépanner les machines les unes après les autres alors que j'ai besoin de créer. Un soir, j'ai mis toute ma vie à plat sur une feuille, j'ai fait la liste de mes passions et de mes envies. J'ai alors décidé de me former en bijouterie-joaillerie à Saumur puis en sertissage à Paris. Je fais ce que j'aime. Je suis bien, c'est mon travail, mais c'est surtout la liberté. Cela ne me coûte pas, même quand j'y passe un temps fou ... En fait, ce n'est pas vraiment du travail, c'est du plaisir."